

# Y a-t-il une seule Eglise ?

Théologien de renom, Mgr Fernando Ocariz travaille à la congrégation pour la doctrine de la Foi, où il a longtemps assisté le Cardinal Ratzinger. Il nous propose une réflexion sur l'Eglise et l'œcuménisme.

17/05/2007

Alors que le Christ fondait son Église qu'il appuyait sur Pierre (Matthieu XVI, 18), le concile Vatican II dit que « cette Église (fondée par le Christ), constituée et organisée en ce monde

comme une société, *subsistit in* (subsiste) dans l'Église catholique ».

Peut-on conclure, selon l'interprétation de certains, que l'Église du Christ subsisterait aussi dans les communautés chrétiennes séparées de Rome ?

Pas tout à fait, nous dit Mgr Ocariz. *Il faut revenir à la donnée de foi sur l'unicité de l'unique Église du Christ, pour ne pas omettre un autre aspect d'une importance capitale : les Églises particulières non catholiques sont de véritables Églises à cause de ce qu'elles ont de catholique.*

Découvrez l'article complet sur  
[https://www.romana.fr/art/41\\_8.0\\_1](https://www.romana.fr/art/41_8.0_1)

---

[opusdei.org/fr/article/y-a-t-il-une-seule-eglise/](https://opusdei.org/fr/article/y-a-t-il-une-seule-eglise/) (07/02/2026)